

La mairie de Boulogne sur mer

Nous sommes allés visiter la mairie de Boulogne sur mer. On a visité la mairie le 14 mars 2018. Nous sommes allés la visiter avec la classe de Monsieur Carnel. Nous sommes allés en bus. Au début nous avons visité l'accueil. Il y avait des chiffres sur un panneau pour indiquer les divers services .Exemple le 5 pour le bureau décès ; le 4 pour le bureau de mariage. Dans le haut il y a une salle de mariage, une salle de fête. Le maire de Boulogne nous a fait visiter son bureau. On a visité le beffroi. A la fin de la visite le maire de Boulogne nous a offert une boisson .Le maire de Boulogne sur mer s'appelle Monsieur Cuvillier.

cet article a été écrit par yannis jannot

